

La concejalía de Medio Ambiente, Servicios Generales y Festejos pone en marcha una campaña para replantar el arbolado del municipio

Fecha de publicación: 23/03/20160:00

Descripción:

Se repoblarán en torno a 510 árboles en el PAU4 y se adquirirán nuevos ejemplares por un importe de 18.000 € para llevar la campaña a todo el municipio, adelantó la concejala de Medio Ambiente, Servicios Generales y Festejos, Noelia Posse.

La concejalía de Medio Ambiente, Servicios Generales y Festejos ha iniciado esta semana una campaña para la reposición de árboles que durante los últimos años se han perdido en la localidad.

Esta campaña tratará de replantar todos los árboles perdidos de los alcorques vacíos en las vías públicas de la ciudad y repoblar en torno a 510 árboles que se han ido perdiendo de la masa arbórea de los aproximadamente 8.500 árboles con que cuenta el PAU4. "La iniciativa, aseguró la edil responsable del área, Noelia Posse, supone un importante esfuerzo pues la desidia vivida en años anteriores no permitió nunca repoblar y poder conservar eficientemente las zonas verdes de los nuevos barrios mostoleños como es el PAU".

Es necesario recuperar los árboles que en los últimos años, por distintas circunstancias, ha ido perdiendo nuestra ciudad, añadió Posse. "Para nosotros es trascendental no perder nunca las zonas verdes de las que gozamos así como asentar aquellas que se han ido creando, por lo que estamos trabajando intensamente para que las empresas de mantenimiento de estas zonas replanten, sin cargo a las arcas municipales, 185 árboles de zonas como el PAU que anteriormente nunca se contempló"

"Además, adelantó la edil, hemos aprobado la adquisición de nuevos ejemplares por un importe de unos 18.000 euros que nos permitirá llevar esta campaña de replantación a todo el municipio, trabajando para devolver a algunas zonas el paisaje verde perdido con el tiempo"